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第 6 回例会 

 

会 報 No.1154 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：齊藤伸明、副会長：平野正博、幹事：水谷朱美、出席・会報委員長：坂牧博美 

令和 3 年 8 月 25 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ 

担当：クラブ奉仕／社会奉仕／青少年奉仕 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：長田 徹也 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 8 月 4 日修正出席率 ビジター 

52 名 47 名 6 名 11 名 76.60％ 76.09％ 2 名 
 

会長挨拶                   齊藤 伸明 会長  「会員による会員の為の会員のクラブ」 

を作るための卓話 

平野 正博 副会長／クラブ奉仕委員長 

一昨年、ガバナー補佐をやらせて

いただいた際、東三河 13 クラブを回

った中で一番印象に残ったのは新城

RC さんでした。印象に残ったのは、

若い方から年配の方までバンバン意

見が飛び交っていたことです。当クラブも多くの

若い方が入会されました。世代が２つも変わると

考え方も大きく変わってきますが、違うと思った

ことは、臆せずに意見を言ってください。私を含

め年配の方々にとって、意見が同じことも異なる

こともあると思いますが、意見を戦わせることが

大切なのだと思います。 

出席については、私はめちゃくちゃこだわって

います。現状ではコロナの関係でなかなか動けな

いことも多いですが、しばらくして落ち着いた際

は出席について真剣に考えていただきたい。新し

いツールが用意されネットで例会を観てもメー

クアップとなるので、何が何でもメークアップを

していただき、出席報告では 100％の報告ができ

る様にしていきたい。 

本年度、会長の方針で従来の 3 分間スピーチが

5 分間スピーチとなりました。会長の想いは、「今

日誰がしゃべるのかな。」「あいつがしゃべるなら

聞いてみたいな。」と楽しみにしていただくこと

です。スピーチを聞いて、めちゃくちゃ役に立っ

た、良いことを聞いたなと持ち帰ってもらえる様

な話をしていただきたい。そうすることで、次回

の例会も必ず出席しようというモチベーション

が高まり、高い出席率を維持できる様になると考

えています。 

補助金事業の「バレーボール教室」が無事におわ

りました。子供達がみんな笑顔で帰っていく姿を見

て開催できてよかったと思いました。ご尽力頂いた

方々どうもありがとうございました。心からお礼を

申し上げます。オリンピックが終わり昨日からパラ

リンピックが始まりました。1964 年の東京オリン

ピック前に星新一が執筆した「オリンピック 2064」

という短編小説が 57 年前に書かれているとは思え

ない内容です。2064 年はまだ先ですが今の技術で

もできそうな話で感銘を受けました。コロナウィル

スの影響で愛知県に緊急事態宣言が発令されたら

例会は休会となります。 

地区大会 PR 

2021-22 年度地区大会 

幹事 石井 弘子 氏 

実行委員 高羽 伸浩 氏 

（名古屋錦 RC 所属）  

名古屋錦 RC がホストを

務めさせて頂き、名鉄グランドホテル、名古屋セン

チュリーホールと 2 日間、会場を分けて開催しま

す。お一人でも多くのご登録をお願いいたします。 

本日のプログラム 

地区補助金事業『小学生バレーボール教室』報告 

中澤 理 社会奉仕委員長 

日曜日、補助金事業を担当させてい

ただきました。感染対策を万全にして

開催しました。若干、熱中症のお子さ

んが出ましたが、ケガ等もなく無事終

えることができました。準備を含め各

部会の方々に大変尽力いただきました。ロータリア

ンのポテンシャルの高さを感じ、私としても得るも

のが多かったです。子供達も皆とてもにこやかで良

い事業だったと思います。 

原稿：荒木 聖行 さん／写真：柴田 國汎 さん 

クラブテーマ 心はひとつ One for all,all for one 

               「一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」 

ＲＩテーマ 奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 


